

*«Nous avons besoin d'hommes libres
pour mettre en place un monde de paix et d'amour.»*

T. Sankara

Le dimanche 5 mars 2017, à Ouagadougou (Burkina Faso), est
décédé, à 68 ans,

Vincent Noraogo OUÉDRAOGO

Sont dans la peine et le chagrin:

Mireille **Ladame Ouédraogo**, son épouse,

Bruno **Kimsey Ouédraogo**, son fils,

Ernest **Nongma Ouédraogo**, son frère,

Zarata T. **Ouédraogo**, sa sœur,

Clotilde **Vautherin**, sa belle-fille,

Manuel **Schmid**, son filleul,

ses belles-sœurs et beaux-frères,

ses nièces et neveux,

ainsi que les familles **Ouédraogo, Traoré, Ibriga, Ladame, Kössler, Vautherin, Wertheimer, Schmid, De Luca, Rabo, Sawadogo, Bienaim, Seynou, Barro, Ouédraogo Sankara, Ouattara, Simporé, Beuret, Velen, Wanner, Rhouch**, parentes, alliées et amies en Angleterre, en Australie, au Burkina Faso, au Canada, en Côte d'Ivoire, en Espagne, aux Etats-Unis, en France, en Suisse.

Entouré des siens, Vincent a rejoint la terre de ses ancêtres à Séguédin (commune de Bokin; Burkina Faso).

Une cérémonie d'adieu est organisée le **samedi 18 mars 2017** de 15 heures à 17 heures à Genève – Espace de quartier Pâquis – 6, Rue Jean-Charles-Amat.

Qu'il repose en paix et que la terre du Burkina lui soit légère!

